



Routineuntersuchungen gehören ebenfalls zum Angebot: Dr. med. Carsten Suter mit junger Patientin. (Bild: rc.)

Aarau: Seit über einem Jahr ein sicherer Wert

Das freundliche Kinderarztthaus – zentral gelegen

Am Bahnhofplatz 4 in Aarau besteht seit über einem Jahr die Gruppenpraxis für Kinder und Jugendliche. Die Räumlichkeiten sind direkt beim Aarauer Bahnhof gelegen und bieten damit eine zentrale Lage, die auch bei Notfällen gut erreichbar ist.

(Eing.) Im Kinderarztthaus am Bahnhofplatz in Aarau erhalten Kinder und Jugendliche kompetente medizinische Versorgung und erst noch während ausgedehnten Öffnungszeiten, 365 Tage im Jahr. Der Kinderarztthaus-Bär winkt schon von weitem von den Fenstern der farbenfrohen Praxis. Er begleitet und unterstützt die jungen Patienten und zusammen mit den einfühlsamen Ärzten und Ärztinnen vermitteln sie dem Kind ein positives Arzterlebnis.

Beziehung zwischen Patient und Arzt ist wichtig

Jedes Kind und jeder Jugendliche wird stets vom gewohnten Kinderarzt betreut. Nur in Notfällen ist der diensthabende Arzt zuständig. An-

geboten wird die gesamte Palette kinderärztlicher Versorgung – von der Säuglingsversorgung über die Kinder- und Jugendheilkunde, bis hin zu Spezialgebieten wie beispielsweise die Behandlung allergischer Erkrankungen, ADHS, Autismus und Lungenerkrankungen.

Zum Facharztteam des Kinderarztthauses gehören Dr. med. Roland Dopfer, Dr. med. Albena Koeva, Prof. Dr. med. Hans Ruder, Dr. med. Thomas Tröster und neu seit September 2013 Dr. med. Carsten Simon. Weitere Infos zum Kinderarztthaus finden Sie unter www.kinderarztthaus.ch.

Kinderarztthaus
Hausarzt- und Notfallpraxis für Kinder und Jugendliche